



Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI)

Entrevista con Ciro Gómez Leyva

“La legitimidad de un juzgador viene de la pertinencia y de la pulcritud de sus sentencias, también tiene la legitimidad indirecta de quien lo selecciona, porque son seleccionados, no elegidos. Un juez en muchas ocasiones va a tener que resolver en favor de una minoría, si lo ligamos a un voto popular, pues tendrá la tentación y entonces perderá su autonomía y su independencia de decidir en favor de que él era esa popularidad y, entonces, las minorías quedarían a merced de decisiones populistas. Este tipo de propuestas se ponen en la mesa para polarizar, ellos no quieren la democracia, los que queremos la democracia sabemos por qué no se puede seleccionar de esa manera a un juzgador”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1946?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1946&authkey=!AKy4ufAlXtqoESs&ithint=video&e=W1kWQp>